
 

Regionali; Suggerito mio nome? Lucia Fortini pronta all'attacco // Non
c'è caso

  

Napoli. “In relazione all’audio della sindaca di
Sant’Antonio Abate che circola su alcuni siti di
informazione, ho chiesto di pubblicarne la versione
integrale"; Lucia Fortini, Assessore regionale all'Istruzione,

alle Politiche Sociali ed alle Politiche Giovanili. "A causa dei
toni della vicenda, che secondo la Fortini potrebbero
eventualmente assumere tratti "diffamatori, mi riservo di
espormi in prima persona esercitando una tempestiva
azione legale a tutela della mia persona, del lavoro svolto e
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dell’amministrazione che ho rappresentato”.

 

NDR: Abbiamo ascoltato il video e sembrerebbe non sia
stato "suggerito a chi suggerirebbe" i nomi da votare (sono
due candidati alle Regionali) e quindi tutto potrebbe
ricondursi ad una sorta di normale ragionamento interno ad
una Amministrazione che seguendo una linea
amministrativa eventualmente va a decidere, valutando, chi
votare; eventualmente fosse. Ora, in generale, non ci si
venga a dire che ragionamenti, eventuali, del genere, non
se ne facciano o siano stati fatti nella vita politico-
amministrativa. Sentiamo spesso dire (e oggi lo si
pubblicizza anche attraverso i social) ad esempio: Tizio: Io
"porto" Caio" e questo lo si fa anche nelle famiglie quando
magari si orienta il voto verso una candidatura. Nessuno ha
mai sentito dire un padre di famiglia dire: "Amore
(rivolgendosi alla consorte), cari figli miei, votiamo
Sempronio per il bene della Comunità. Perchè
maggiormente potrà rappresentare il paese, la Città";
nessuno ha mai sentito o profferito cose del genere? Non
scandalizziamoci davanti a questo, non fingiamo di
scandalizzarci (in generale). Ribadiamo, non sembrerebbe
essere menzionato un eventuale "suggeritore al
suggeritore" ma in ogni caso, non si tratterebbe, almeno al
momento, di una vicenda particolare.

 

Fossimo stati in Lucia Fortini non avremmo neanche
preso carta e penna. Abbiamo inserito la foto di Lucia
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con la sua gatta Eva proprio per sdrammatizzare
eventuali toni polemici o "peggio" di questo che non
sembrerebbe essere un "caso" ma apparirebbe come
una di quelle "bolle di sapone che seppur soffiando,
volano per pochi attimi ed implodono".
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